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 Présidence de M. Valentin Christe, président 

  
Membres absents excusés : M. Claude Calame ; M. Xavier Company ; M. 
Philippe Ducommun ; Mme Françoise Longchamp ; M. Axel Marion ; Mme 
Léonore Porchet ; Mme Graziella Schaller ; M. Gianni-John Schneider ; M. 
Namasivayam Thambipillai ; Mme Marlène Voutat ; Mme Diane Wild ; M. 
Stéphane Wyssa ; Mme Anna Zürcher. 
 

Membres absents non excusés : Mme Muriel Chenaux Mesnier ; M. Jean-
Michel Dolivo ; Mme Claude Nicole Grin ; M. Gilles Meystre. 

 

 Membres présents 82 

Membres absents excusés 13 

Membres absents non excusés 4 

Effectif actuel  99 

 

 

Ouverture 

__________ 

 

La séance est ouverte à 20 h 50 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 

__________ 

 
Postulat 
 

de M.Nicola Di Giulio (PLC) : « Amélioration de l’équipement des services 
d’urgence » 
 

Discussion préalable M. Nicola Di Giulio (PLC) qui demande le renvoi en commission ; M. Alain 
Hubler (EàG) qui demande un renvoi à la Municipalité ; Mme Paola Richard de 
Paolis (Soc.) ; M. Bertrand Picard (PLR) ; Mme Anita Messere (UDC) ; M. 
Claude-Alain Voiblet (PLC). 

  
La demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est 
renvoyé à une commission. 

__________ 
 

Interpellation  
 

de M. Vincent Brayer (Soc.) pour un état des lieux du logement étudiant à 
Lausanne. 
 

 
Discussion 

 
M. Vincent Brayer (Soc.) ; M. Alain Hubler (EàG) ; Mme Géraldine Bouchez 
(Les Verts) ; M. Manuel Donzé (CPV) ; M. Hadrien Buclin (EàG) ; Mme 
Natacha Litzistorf, directrice Logement, Environnement et Architecture ; M. 
Henri Ricart (PLC) ; M. Hadrien Buclin (EàG) qui dépose une résolution ; Mme 
Aude Billard (Soc.). 
 

Résolution Buclin 
Dépôt 

 « Le Conseil communal souhaite que la Municipalité étudie la possibilité de 
mettre sur pied un système de caution publique à l’intention des jeunes en 
formation en recherche de logement et sans garant. » 
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Discussion sur la 
résolution 

 
M. Jacques Pernet (PLR) ; M. Jean-Luc Chollet (UDC) ; M. Benoît Gaillard (Soc.) 
qui dépose un amendement à la résolution Buclin. 
 

Amendement 
Gaillard 
Dépôt 

 « Le Conseil communal souhaite que la Municipalité approche les autorités 
cantonales pour leur proposer de mettre sur pied un système de caution publique à 
l’intention des jeunes en formation en recherche de logement et sans garant. » 
 

 
Discussion sur la 
résolution et 
amendement 

 
Mme Natacha Litzistorf, directrice de Logement, Environnement et Architecture 
(LEA) ; M. Hadrien Buclin (EàG) ; M. Benoît Gaillard (Soc.) ; Mme Géraldine 
Bouchez (Les Verts) ; M. Jacques Pernet (PLR) ; M. Hadrien Buclin (EàG) ; M. 
Fabrice Moscheni (UDC) ; M. Vincent Brayer (Soc.). 

 
Vote s/amendement 
Gaillard  

 
Le Conseil, par 59 oui, 16 non et 2 abstentions, accepte l’amendement Gaillard à 
la résolution. 

 
 
Vote sur la 
résolution  

 
Le Conseil, par 50 oui, 28 non et 3 abstentions, accepte la résolution déposée par 
M. Hadrien Buclin (EàG) telle qu’amendée par le Conseil. 
 

__________ 
 

Interpellation  
 

de M. Johan Pain (La Gauche) : « Les habitants et les commerçants de la Sallaz 
ont-ils vraiment mérité une nouvelle déception collective suite aux derniers 
aménagements réalisés sur la place ? » 
 

 
Discussion 

 
M. Jean-Luc Chollet (UDC) ; Mme Florence Bettschart Narbel (PLR) ; M. 
Bertrand Picard (PLR) ; M. Guy-Pascal Gaudard (PLR) ; M. Johann Dupuis 
(EàG) ; Mme Janine Resplendino (EàG) ; M. Jean-Luc Chollet (UDC) ; M. 
Jacques Pernet (PLR) ; M. Arnaud Bouverat (Soc.) ; Mme Anita Messere 
(UDC) ;  M. Cédric Fracheboud ; M. Bertrand Picard ; M. Alain Hubler (EàG) ; 
Mme Florence Germond, directrice de Finances et Mobilité. 
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
__________ 

 
Interpellation  
 

de M. Valéry Beaud (Les Verts) et consorts : « Quelle intégration paysagère et 
environnementale pour les passerelles de mobilité douce projetées sur le 
territoire de la commune de Lausanne ? » 
 

 
Discussion 

 
M. Valéry Beaud (Les Verts) ; M. Jean-Luc Chollet (UDC) ; Mme Anita 
Messere (UDC) ; Mme Florence Germond, directrice de Finances et Mobilité.  
 

 
 

Le Conseil prend acte de la réponse municipale.  
 

__________ 
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Clôture La séance est levée à 22 h 10. 
 

 
 

 
Le président :  Le secrétaire : 

 
 
 
 
..............................  ................................ 

 
 
 
 


